

Anmeldungen für die IGS Lengede sind ab Montag möglich

In einer Info-Veranstaltung der Schule informieren sich Viertklässler und ihre Eltern über das Lehrangebot.

Lengede. Großer Andrang herrschte bei der Info-Veranstaltung für Viertklässler und deren Eltern an der Integrierten Gesamtschule (IGS) Lengede. „Solch ein großes Interesse hatten wir noch nie“, teilt Oliver Virkus, Leiter des Sekundarbereichs I der IGS Lengede, in einer Pressemitteilung mit. Zurückzuführen sei dieses auf die sich etablierende Oberstufe. Immer mehr Eltern würden die IGS Lengede als Alternative zu den etablierten Gymnasien sehen.

Die Veranstaltung startete mit zwei Eröffnungs-Vorträgen. Im



Die Schulband ist auch aufgetreten.

Foto: Sarah Ibendahl

Anschluss konnten die Schüler und Eltern bei 40 Themenangeboten die konzeptionellen Bestandteile der Schule detailliert ken-

nenlernen. Nur mit der Oberstufe ließe sich das große Interesse in diesem Jahr jedoch nicht erklären, so Kerstin Jasper, Didaktische Leiterin der IGS Lengede. Jasper erläutert: „Eltern stellen sich immer mehr die Frage, ob die Schule angemessen auf die digitalisierte Welt vorbereite“ – hier habe die IGS Lengede konkrete Antworten.

Die Anmeldetermine in Lengede sind am Montag, 23. April, und am Dienstag, 24. April, jeweils von 9 bis 17 Uhr. Die Anmeldeunterlagen können von der Homepage (www.igs-lengede.de) herun-

tergeladen, in der Schule im Vorfeld abgeholt oder vor Ort ausgefüllt werden, teilt die IGS mit.

Insgesamt stehen zum kommenden Schuljahr 150 Plätze zur Verfügung. Sollte es mehr Anmeldungen als Plätze geben, so müsse ein differenziertes Losverfahren durchgeführt werden, so Hans Knobel, stellvertretender Direktor der IGS Lengede. Es sei jedoch davon auszugehen, dass alle Schüler, die eine Gesamtschulen im Landkreis Peine besuchen möchten, auch einen Platz an einer IGS erhalten.